Agglomération d'Épinal

## **SANCHEY**

## La commune a décidé de se doter d'un nouveau camion



Gilles Dubois, maire, et Patrick Vincent, adjoint, ont réceptionné le nouveau véhicule Trucks Master, en présence du commercial de la société.

Mercredi matin, un « troc inhabituel » a eu lieu devant la mairie et cet échange n'était pas une chose commune, puisqu'il concernait des véhicules. C'est ainsi que l'ancien camion communal est reparti en direction du garage Trucks Renault, celui-ci en laissant un autre à la place, neuf celui-ci...

Cette acquisition, décidée en conseil municipal il y a quelques mois, remplace donc l'ancien qui datait d'une douzaine d'années, n'affichant cependant au compteur que 76 000 kilomètres. « Mais d'importants travaux devaient être effectués sur ce camion, fort onéreux au demeurant, et l'achat a donc été priorisé sur les réparations », précisait Gilles Dubois, maire.

Ce nouveau véhicule, un Trucks Master, de 145 CV, devrait consommer moins que le précédent.

Doté de roues jumelées à l'arrière, il pourra donc transporter des charges plus importantes, alors qu'il est doté d'un compartiment pour le rangement du matériel derrière la cabine, d'une benne basculante, d'une attache remorque cependant que les ridelles latérales sont recouvertes d'une bande de caoutchouc pour la sécurité.

Enfin, l'habitacle compte trois places, un siège conducteur et une banquette deux places.

Avec un réservoir dont la capacité avoisine les 100 litres, ce véhicule ne devrait rendre de grands services aux employés, ceux-ci ayant d'ailleurs reçu des consignes du maire afin de prendre un soin particulier de ce camion qui est tout de même un gros investissement.

Quant à son coût, il est de 30 000 €, la société Renault Trucks ayant repris l'ancien, d'où une baisse du prix d'achat de ce véhicule.

Restera juste à apposer le logo de la cité sanchéenne, ce qui devrait se faire dans les jours prochains.

## • aaa

aaa